



Lunes, 30 de noviembre de 2020

NOTA DE PRENSA

El Alcalde entrega más de 1.000 kits sanitarios a personal y trabajadores de los complejos hoteleros y extrahoteleros del municipio

El Alcalde, Emilio Navarro y la concejala de Turismo, Luz Goretti Gorrín entregaron más de 1.000 kits sanitarios a personal y trabajadores de los diferentes complejos hoteleros y extrahoteleros del municipio.

Estos kits que van dentro de una bolsa con el anagrama del que es el lema escogido para el relanzamiento del destino turístico de Santiago del Teide tras el confinamiento, [#SDTSALUDA](#), están compuestos por una mascarilla junto a un porta mascarillas y dos geles hidroalcohólicos de diferente tamaño.

La intención del Ayuntamiento es que cuando se produzca la reactivación definitiva de los principales mercados emisores, el personal de estos establecimientos porten la mascarilla identificativa y hagan uso del material entregado y así relanzar, administración local y sector alojativo turístico, a Santiago del Teide como destino turístico.